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Obéir à la puissance de l’Esprit 
 

« Je suis le Capricorne.  

 

Vous m’affublez souvent de caractéristiques qui en disent plus long sur vous que sur moi ! 

Vous me présentez comme dur, froid, cassant même ! Vous me prétendez distant, fermé, habité 

et animé par une ambition censée me conduire à écraser les autres pour arriver à mes fins, coûte 

que coûte ; vous m’imaginez prêt à tout pour atteindre les sommets du pouvoir. 

Vous représentez mon maître, Saturne, allant jusqu’à avaler froidement ses enfants pour ne 

pas être détrôné par eux, et à prendre un rocher emmailloté pour un bébé ! 

 

Et puis, vous attribuez à la rencontre du trio Pluton 

Saturne Jupiter en mon territoire, début 2020, 

l’interminable crise que vous traversez sur terre et 

dans laquelle vous vous êtes enfoncés collectivement. 

Vous en arrivez jusqu’à penser parfois que ce sont 

eux et moi qui avons mis en œuvre cette crise. Mais 

en réalité, nous n’y sommes pour rien. La rencontre 

de ces dieux chez moi n’a été qu’une opportunité qui 

vous a été offerte pour vous laisser traverser et habiter 

par ce que j’ai d’Essentiel, c’est-à-dire par la lumière 

des hauteurs de mon énergie de Capricorne. Ce que 

vous en avez fait et ce que vous en faites encore vous 

appartient, à vous, et à vous seuls. La dureté que vous 

avez déployée depuis cette période n’est que 

dévoiement des hautes vibrations que je diffuse, et 

dont vous avez la liberté de faire ce que vous voulez 

et la responsabilité, individuelle et collective, de ce 

qui découle de vos choix. Un couteau n’est pas fait 

pour tuer quelqu’un dans la rue, un couteau a vocation 

à couper et à trancher, il est un outil, ni bon ni mauvais en soi ; c’est à vous de décider de son 

usage entre vos mains. Un marteau n’est pas censé servir à fracasser le crâne de votre voisin, 

mais à planter un clou ou à vous aider dans vos bricolages et constructions. Il en va de même 

pour l’énergie que je véhicule. Elle est destinée à vous alléger, à vous élever vers vos propres 

sommets, à vous assumer pleinement dans votre nature lumineuse. Ma voie, initiatique, suppose 

des renoncements, une certaine rigueur, de la détermination et un détachement de ce qui est 

futile. Libre à vous de l’emprunter... ou de la pervertir. 

 

Vous êtes actuellement, sur votre Terre, dans une sorte de guerre entre l’ombre et la lumière. 

Aux manettes du monde et de votre pays, des créatures qui ont totalement perverti mon énergie 

et qui, en termes de renoncement, cherchent à l’imposer aux autres et à s’en exempter parce 

qu’ils se pensent supérieurs. Ils se prennent pour des dieux et le disent ouvertement. Vous, le 

peuple, vous avez, pour la plupart, obéi à leurs injonctions pernicieuses et à leurs lois délétères, 
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sans beaucoup réfléchir individuellement. Mais, comme le disait Gandhi, « la dignité de 

l'homme réclame de lui l'obéissance à une loi supérieure, à la puissance de l'esprit. » Il n’est pas 

question, dans ce propos, d’obéir à des lois en désaccord avec cette loi supérieure de l’esprit. 

Pour être plus clair encore, Gandhi écrivait également :  
 

« Ce ne sont pas tant les fusils britanniques qui sont responsables de notre sujétion que notre 

coopération volontaire. (...) Le gouvernement n'a aucun pouvoir en dehors de la coopération 

volontaire ou forcée du peuple. La force qu'il exerce, c'est notre peuple qui la lui donne entièrement. 

Sans notre appui, 100 000 Européens ne pourraient même pas tenir la septième partie de nos villages. 

(...) Une nation de 350 millions de personnes, n'a pas besoin du poignard de l'assassin, elle n'a pas 

besoin de la coupe de poison, elle n'a pas besoin de l'épée, de la lance ou de la balle du fusil. Elle a 

seulement besoin de vouloir ce qu'elle veut et d'être capable de dire « Non », et cette nation apprend 

aujourd'hui à dire « Non ». » 

 

En tant que Capricorne, je fais mien ce discours (savoir dire non découle de Mars, qui est 

exalté chez moi, tandis que mon maître Saturne offre la verticalité qui permet de se tenir debout, 

déterminé et responsable, et de respecter ses limites). 

Dans cette crise que vous traversez, vous avez vous aussi le pouvoir de dire non à tout ce qui 

vous est imposé de délétère et d’infantilisant. Vous avez le droit, et même le devoir, de vous 

tenir debout, d’écouter, d’entendre et de suivre votre intime conviction qui vous conduit vers 

vous-mêmes, d’accueillir et d’honorer votre aspiration vers votre lumière intérieure, plutôt que 

de vous soumettre à des règles malveillantes présentées comme étant là pour votre bien, 

auxquelles vous n’obéissez que par peur, paralysés par les mensonges effrayants propagés 

délibérément pour vous amener à vous soumettre volontairement.  

« Les moyens, affirme encore Gandhi, peuvent être comparés à une graine et la fin à un 

arbre ; et il existe le même rapport intangible entre les moyens et la fin qu'entre la graine et 

l'arbre. » Autrement dit, il suffit d’être soi et de libérer le chemin pour pouvoir se déployer dans 

toute sa puissance lumineuse. En 2024, dès janvier, l’énergie de Pluton qui entrera en Verseau 

pourra, si vous le voulez bien, constituer une aide de plus pour oser vous affirmer tels que vous 

êtes, dans votre intégrité et votre profondeur. Tandis qu’en avril, la rencontre d’Uranus et de 

Jupiter pourrait elle aussi être propice à cette intégration de la lumière, en vous et dans votre 

société. Mais cela ne pourra se faire sans vous, sans votre détermination et votre volonté à 

utiliser ces vibrations de renouveau dans un sens constructif. 

 

La lumière des hauteurs 
 

Je suis le Capricorne, la chèvre initiatique qui gravit 

la montagne. Je t’accompagne et suis auprès de toi dès 

que tu souhaites t’élever en toi-même. 

 

Je suis doux ! Oui, en réalité je suis doux ! L’on me 

présente souvent comme insensible et froid, mais là 

n’est pas ma véritable nature. Je suis verticalité, 

lumière, amour. Ce n’est pas parce que je suis structure 

que je suis vide au-dedans. Car je suis en lien intime 

avec le Cancer (en face de moi) ; ma structure, je veille 

à l’habiter. 

 

Oui, je suis sur la montagne et je m’élève vers des 

sommets enneigés. Il y fait certes froid, mais je ne 

recherche pas cette froidure, je suis avant tout en quête 
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de lumière et de pureté. Je suis là pour t’aider à vivre sur la Terre et t’accompagner dans ta 

réalité matérielle afin que tu l’illumines de cette lumière du Ciel. Comme les vitraux de vos 

églises et cathédrales, je perce les murs qui divisent et arrêtent la lumière, pour colorer votre 

quotidien d’un halo lumineux et chatoyant. Comme Matisse à Vence (Soleil Mercure Mars en 

Capricorne, avec un Soleil maître d’Ascendant).  

Toi aussi, élève-toi vers tes sommets lumineux. Ouvre ton cœur à la lumière. Illumine ta 

réalité concrète de cette lumière. 

Sois lumière toi-même, offre-lui ton cœur pour qu’elle l’habite. Ton cœur, ton corps, tout 

ton Être. 

 

Je suis sobre. Au sommet de la montagne, c’est la lumière qui nourrit. Au sommet de la 

montagne, il suffit de contempler et de s’ouvrir après avoir abandonné tout ce qui était pesant 

pour pouvoir s’élever. 

Toi aussi, va vers l’Essentiel. L’Essentiel, c’est la lumière, c’est l’amour. L’amour est 

lumière. 

 

Le Sagittaire vise l’étoile avec sa flèche. Moi, je m’élève au plus haut de la Terre pour me 

rapprocher d’elle et construire des structures adaptées à l’accueil de cette puissance étincelante.  

Fais le vide en toi et dans ta vie, de tout ce qui est inutile ou superflu. Votre monde s’attache 

trop au superficiel. Vous êtes là pour expérimenter la matière, non pour vous y fondre et pour 

vous y identifier. L’expérimenter pour l’habiter et la spiritualiser, la transcender et l’illuminer, 

la transfigurer même (en Verseau) ! 

 

Sois simple. Pose-toi, tranquillement. Sans 

précipitation. Dans la paix et la confiance en la vie. Et 

tout se fera. Comme cela doit être. 

Vois Joseph et Marie en quête d’un lieu pour laisser 

naître l’enfant divin. Ils se contentent d’une grotte ou 

d’une étable. Le bœuf et l’âne vont réchauffer l’enfant 

de leur souffle, le protéger de la froidure d’un monde 

perdu dans son insensibilité. L’étoile l’a accompagné 

jusqu’à sa naissance en une très belle synchronicité. Les 

rois se sont déplacés pour lui, pour elle, avec de 

précieux cadeaux. 

 

Vos rois se sont perdus. 

 

Mais toi, vous tous, chacun de vous, cherchez en vous ce lieu 

de quiétude et de transformation, dans la verticalité d’une 

colonne de lumière (Capricorne) ; c’est d’elle que naîtra le 

cocon protecteur en vous (Cancer). Comme un igloo construit 

dans le froid, mais illuminé de l’intérieur par la Présence, par 

ma lumière concentrée en vous, rayonnant au-dedans et se 

diffusant ensuite au-delà de l’abri, autour de vous, dans votre 

entourage et dans le monde. 

 

Vos rois se sont perdus dans leurs palais vides de lumière. 

 

Mais toi, vous tous, chacun de vous, faites naître l’enfant divin en vous. » 
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Pour cette année 2024 qui commence, je vous souhaite de tout cœur, je nous souhaite à tous, 

de retrouver la lumière intérieure du Capricorne qui conduit à la naissance de l’enfant divin en 

nous. Que dans notre monde perturbé, chacun œuvre à son élévation vers ses propres sommets, 

maintienne sa lampe allumée et protège sa flamme. Belle année 2024. 

 

 
 

 

PS. J’ai le projet de faire une conférence sur l’entrée de Pluton en Verseau qui aura lieu en 

janvier, et peut-être une journée ou une demi-journée autour de la rencontre de Jupiter et 

d’Uranus en avril 2024. Si cela vous intéresse, n’hésitez pas à me le faire savoir en m’envoyant 

un mail à ce sujet, cela me motivera à réaliser ces projets. 

Merci d’avance. 

 

Prochainement sans doute aussi, une nouvelle vidéo sur ma chaîne Youtube (accessible 

également via mon site). N’hésitez pas à aller y faire un tour de temps en temps... si le cœur 

vous en dit... 
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